



## IMPRESION POLITICA

Después de la retirada de las izquierdas no ha dejado de comentarse en los pasillos del Congreso esa determinación.

En un grupo, en que estaban los ministros de Industria y Estado y Guerra, el señor Pérez Madrigal decía que pocas veces se habían definido tan breve y claramente las doctrinas democráticas y parlamentarias como lo había hecho desde el banco azul el señor Gil Robles.

Este contestó que no se explicaba decisión tan extrema adoptada por las izquierdas, a su juicio totalmente injustificada, cuando no había habido ocasión de aceptar ni rechazar ni un solo voto ni una sola enmienda. Es cosa—dijo—que no me cabe en la cabeza.

Un diputado dijo que podría tener explicación, pero no justificación, si hubiesen tropezado con un criterio irreductible.

El señor Gil Robles corroboró: —Eso, eso. A mi juicio, no tiene explicación posible.

En general, la actitud de las izquierdas fué considerada como un recurso, ya que no era posible sostener una oposición franca al proyecto modificativo de la Reforma Agraria.

Señalaban los diputados de la mayoría que han sido miembros no izquierdistas los que han puesto más interés en el debate de totalidad en la reforma del dictamen y los que han llegado a algún resultado positivo.

Por otra parte, desde el momento en que no se habían presentado enmiendas ni votos particulares, no era razonable la actitud de las izquierdas.

Miembros de la minoría radical decían que fué el señor Gil Robles quien había planteado la verdadera posición democrática frente a la adop-

tada por las izquierdas, que era anti-republicana.

Don Miguel Maura—contrario a la actitud adoptada—preguntaba al señor Barcia cómo un hombre conservador como él había avalorado la nota revolucionaria que significaba aquella actitud. El señor Barcia dijo que él no era conservador, aunque por tal se le tuviese, debido a que solía proceder con suavidad.

El señor Jiménez Fernández decía que las izquierdas no podían invocar la convivencia que destruyen y que desmienten lo manifestado por Barcia, invocando la concordia con motivo del alijo de armas. Parece que estaban dichas sólo por un momento.

Es indudable que bastantes diputados de izquierda han tomado la actitud de retirarse a pesar suyo. Dudaron mucho antes de hacerlo. Sobre todo, entre los elementos de Unión Republicana se notaba el disgusto, por entender que aparecía Martínez Barrio sometido a Azaña y éste sigue las inspiraciones socialistas.

El documento se consideraba como un golpe de muerte para el republicanismo de izquierdas, que o ha de prescindir del socialismo o quedará absorbido por él.

Diputados de la CEDA hacían ver que la retirada deja a las derechas la mejor de las banderas, como patrimonio familiar y acceso a la propiedad.

Los radicales dijeron que habían sido mal interpretadas las palabras que pronunció el jefe de la minoría, señor Iglesias, respecto a las colaboraciones. Y reconocían que tanto el ministro de Agricultura como el señor Martínez de Velasco habían puesto a contribución un excelente espíritu para llegar a un acuerdo.

## EL PARLAMENTO

### Se aprobó el proyecto de Reforma Agraria.—Y llegaron las anheladas vacaciones

#### La última sesión

MADRID, 26.—Presidida por el señor Alba, queda abierta la sesión a las cuatro y media de la tarde. Se aprueba el acta de la anterior.

El señor Albiñana intenta defender una proposición para protestar con-

tra la venta de trigo a precio menor que el de tasa. El presidente le dice que no puede continuar la defensa de la proposición porque ésta no tiene el número de firmas necesario. El señor Albiñana requiere a los agrarios, para que le faciliten las que faltan.

El señor Pérez Madrigal hace uso de la palabra para aclarar el incidente que tuvo con el señor Calvo Sotelo en una sesión hace días, al discutirse un asunto referente a las minas de Almadén. Dice que admira y considera al señor Calvo Sotelo, y reconoce que ha prestado excelentes servicios al país. Niega que los obreros de las minas de Almadén, estuvieran en situación privilegiada durante la dictadura. Lo que pasaba era que trabajaban hasta agotarse.

El señor Calvo Sotelo afirma que cuando se quiere indicar que ha habido negocios, quienes hablan de ello se quedan siempre a la mitad del camino, y eso de insinuar y no aclarar debidamente no resulta caballeroso. Gracias al convenio con Italia, España ha conseguido preponderancia para la venta de mercurio en el mercado extranjero, cosa que no ocurría antes, porque España, a pesar de ser la nación que más mercurio produce tenía que venderlo a firmas judaicas. Elogia al general Primo de Rivera y al almirante Castillo, a la sazón presidente del Consejo de Administración de las minas.

El señor Cano López pide que se explique la causa de haber sido retirada la indemnización de 1.200.000 del presupuesto de la Presidencia con cargo al tesoro colonial. El señor Rocha le contesta brevemente.

## COMENTARIOS DEL MOMENTO

### Paganismo ruidoso

Se nos asegura que nuestros llamamientos a los poseedores de radios potentes para que no hagan oír «concertos» a quienes no gusten de la música han sido atendidos en no pocos casos.

Nos felicitamos a los radioyentes y a los que no tienen radio.

Pero hay otros ruidos con los que, por lo visto, no se puede acabar.

Es frecuente que a altas horas de la noche, y aún de madrugada, en las mismas calles céntricas, por las que los serenos pasean su aburrimiento de luciérnagas desocupadas, algunos ciudadanos eufóricos se dediquen a cantar, berrear o vocear palabrotas y obscenidades sin respeto a las gentes que descansan, ni al decoro, ni siquiera al lenguaje. Parece que esta es la moderna manera de entonar alabanzas a Baco de quien los tales ciudadanos son entusiastas adoradores.

No es raro tampoco que en las primeras horas de la mañana los encargados de las mangas de riego acompañen su actuación con canciones que producirán sin duda alegría a las linfas, ninfas, nereidas y ondinas que brotan de los adimniculos regatorios, pero que a los vecinos que no quieren madrugar les sientan como un puñetazo en la barbilla.

El ministro de la Guerra dice que no ha habido revocación, porque no hubo acuerdo anterior. Ofrece traer a la Cámara los datos que sean precisos cuando se resuelva un expediente que se está incoando.

(Continúa en la 4.ª página)

¿No creen nuestras autoridades que estaría muy bien el acabar con todas esas manifestaciones paganas o por lo menos con sus ruidosas exteriorizaciones?

Beber vino o regar una calle no son hazañas que exijan acompañamiento musical. Y mucho menos cuando la música es mala, la letra desvergonzada y la intención de miura.

### Anomalías

La situación de Largo Caballero le parece «anómala» a un periódico izquierdista.

A nosotros también. Pero más debió serlo cuando estaba debajo de la cama.

### Tomándose vacaciones

Los izquierdistas se han retirado del Parlamento.

Es natural. ¿Un Parlamento en el que se trabaja con estos calores? «Pa» el gato. Es muchísimo mejor disfrutar el sueldo de diputado en la playa o en la sierra.

Y tardaban tanto las vacaciones...

### ¡Calavera

Maura ha dicho que su retirada de las Constituyentes fué una «aventurilla».

Pues mire usted, don Miguel; a sus años ya no están bien ciertas cosas.

### Otra vez

Ahora ha sido el señor Lucía el que ha asegurado que habrá elecciones municipales en noviembre. La noticia parece interesante pero ha pasado casi desapercibida.

Nos están prometiendo lo mismo todos los veranos desde hace tres años.

Y ya, claro, nos lo dicen con el termómetro a 35 grados... ¡y nos quedamos tan frescos!



El señor

# Don Segundo Arévalo de Blas

Ha fallecido en el día de hoy

A LOS 58 AÑOS DE EDAD

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

**D. E. P.**

La Junta Diocesana de A. C.; su desconsolada esposa doña Concepción Fernández; hijos doña Felisa, don Pedro y don Julián (médico de Villafranca de la Sierra); hermano don Mauricio; hermanos políticos, sobrinos y demás familia,

Participan a sus amistades tan sensible pérdida y les ruegan asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar mañana 28 a las once y media de la misma, desde la casa mortuoria, plaza Santa Catalina 9, al sitio de costumbre, y el lunes 29 a la misa de entierro que se celebrará a las nueve y media en la iglesia de San Vicente, por lo que les quedarán agradecidos.

Avila 27 julio 1935.

El Excmo. señor Obispo de Salamanca ha concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

No se reparten esquelas.

Pompas fúnebres Sucesores Viuda de Nicanor San Segundo.—San Segundo, 33.

*D. P. S.*

# CUENTO DEL SABADO

## Pero el amor no vino

Por Ignacio de Lara

En el jardín, había hecho violenta irrupción la primavera, sacudiendo los rosales que abrieron en rosas el misterio perfumado de sus capullos y era el ambiente grato y suave como si toda la lumbre del sol tuviera sólo el tibio calor de un nido.

Apoyada en el balaustrado de la terraza, María Teresa Arnay, lánguida y triste, contrastando con la pujanza primaveral, recitaba una vez más, allá en lo hondo de su espíritu, el monólogo sentimental, incomprensible de su vida. ¿Qué pasaba en el alma de Enrique? ¿Por qué toda la gama de su ternura, desplegada de múltiples maneras, no lograba conquistarle plenamente? Si el fuego de su cariño encendía una antorcha en todos los senderos ¿por qué oculto camino se marchaba cada vez más lejos aquel corazón?

Por un segundo, sintió en las más íntimas fibras del alma el hierro candente de los celos. Pero no, deliraba, porque... ¿no había sido siempre así? Y el vuelo de su fantasía, llevóle a recordar uno por uno todos los detalles de aquel su primer amor.

Veía la preciosa villa de sus padres «La Marinera» enclavada a orillas del mar, blanca y rosa, como una concha que al jugar en la playa se hubiera dejado las ondas olvidadas sobre la arena y los días pasados allí, cuando su salud era tan débil que creía iba a desgarrarse en un instante su tenue vida, como aquellos girones de bruma que parecían desmoronarse y morir lentamente sobre los lejanos acantilados. Y el cariño sin límites de María Luisa, su hermana mayor, aquella hermana comprensiva y dulce, que durante su enfermedad le prodigaba los mayores cariños, que había sido siempre como una lamperita azul encendida junto a su cabecera, en las noches eternas de fatiga y de insomnio.

Después, como un tropel de músicas y de aromas, vinieron los recuerdos de su conocimiento con Enrique. La simpática novedad del día en que llegó de América para hacerse cargo de la herencia de sus tíos los de Puertollano, instalándose en la villa próxima a la suya tanto tiempo cerrada y desierta. La amistad con su padre y con su hermana y luego... su pasión por él, aquella pasión que ella no sabía si había nacido en un momento, o si era que vivía en su alma mucho antes de conocerle, tan intensa y tan plena fué la vibración que sacudió su espíritu. Le había conocido en una hora que moría el sol y jamás pudo recordar aquella tarde sin que las maravillas del ocaso tuvieran para ella, en un vuelco de ilusión, pujanza y lozanía de amanecer. Al temblar la primera estrella, había creído era su corazón, que hecho luz, quedábase prendido en el infinito.

Más tarde, los consuelos de su hermana al descubrir aquel cariño, que iba a ser su vida o su muerte, según que hallase o no eco en el corazón de aquel que amaba. Luego, la amorosa correspondencia y el revivir entre ansias de dicha y caricias de sol, en aquellas mañanas abriladas, paseando sobre el oro de las arenas que blandamente iban las huellas repujando y por fin su boda, y algún tiempo después, aquella extraña actitud de Enrique. Iban por aquí sus meditaciones, cuando una voz viril resonó en la terraza.

—Hola, nena, ¿es que quieres aspirarte toda la primavera que ha caído sobre el jardín? No has oído mis pasos, y si no te hablo...

Y Enrique Leiva, alto, moreno, de porte distinguido y un rictus de desvío junto a los labios, llegó al lado de su esposa, contempló el jardín unos momentos y luego se dejó caer en una butaca mientras decía:

—¿No te fatiga tanta claridad? A mí me place un poco de sombra.

María Teresa dejó caer la celosía. Filtrábase el sol a través de ella, poniendo en la tersura de los mosaicos un inquieto pautado de luz.

Enrique continuó hablando de va-

rias cosas, y la misma volubilidad de sus palabras, acusaba el obligado impulso que las hacía brotar.

De pronto calló y cerró los ojos.  
—¿En qué piensas, Enrique?  
—En nada.

—No, no sé por qué se me figura que estás pensando en algo hondo; has puesto en la cara un reponso de soñar despierto.

—Pues mira, sí, te voy a ser franco, pensaba... pensaba en una extraña coincidencia que me ocurrió hace unos días, varios días. Tomé al azar un libro en una biblioteca y... ¡qué coincidencia, María Teresa! hallé en uno de sus capítulos, exacta, absolutamente exacta, mi propia historia.

—¿Qué título tiene el libro?—preguntó María Teresa ávidamente.

—Pues... la verdad, no lo recuerdo en este momento.

—¿Fué en la biblioteca de la tía Luisa?

—No sé, creo que no.

—¿Es posible que nada recuerdes, habiéndote impresionado tanto? ¡Me escondes la verdad, Enrique! Yo estoy segura que ese capítulo es alguno de tu vida que está inédito para mí.

—No seas tonta, lo he sido yo al decirte esto que en realidad nada supone. Debes rechazar toda idea molesta, porque te afirmo, que no es nada que pueda desagradarte.

María Teresa calló, hablando con un suspiro que no supieron contener los labios.

Del jardín—búcaro de tierra dorado de sol—subía un cálido aliento de rosas.

—Sí, hija mía, tú y él, los dos, os vais a volver locos con tanta lectura. ¡Mira que es suerte la mía! Siempre deseando que vengais a verme y cuando venís, en seguida a merodear por la biblioteca. Yo no sé ni el número de libros que heredé de tu tío, pero vosotros creo que ya los conocéis todos.

María Teresa interrumpió:  
—¿Lee mucho aquí Enrique, tía?  
—Siempre que viene, pero hace ya tantos días que no le veo...

—¿Tú me vas a perdonar, tía, ¿verdad? pero tengo mucho empeño en hallar un libro, precisamente uno, que Enrique leyó, con mucho interés, en los últimos días que vino por aquí. ¡Si tú te hubieras fijado en algún detalle y me dijeras!...

—Imposible hija, recordar entre tantos, pero puesto que tienes tanto empeño, si sabes algún dato, ve recorriéndolos a ver si acaso tienes la suerte de hallarle. Para que estés más tranquila, te dejaré sola, mientras hago una visita a mis rosales y mis palomas.

Desde la puerta advirtió: debes mirar entre las novelas que tengan puestas alguna señal, porque ahora recuerdo que Enrique dejó una a medio leer. ¡Se marchó tan hurra y tan de prisa!

—¿Fué la traidora lucecilla del instinto que suele marcar la ruta a los dolores irremediables? Tras de algunas vacilaciones María Teresa se apoderó de un tomo en el que el filo de una tarjeta sobresalía, indicadora entre las páginas. Y leyó encabezando un capítulo: «Pero el amor no vino».

«Gustavo Desnar había tenido una debilidad imperdonable. El no podía perdonarse; la vida tampoco le perdonaba. ¿Cómo pudo olvidar a la novia única, esa que sólo una vez en la vida pasa a nuestro lado, haciendo que se abran pomposas y ardientes, como si las regáramos con nuestra sangre, los claveles rojos de la ilusión?»

Por una piedad enfermiza hacia la adolescente, pálida y triste, que le envolvió en un halo de ensueño, perdió las amplias rutas quemantes de sol. Débil y olvidadizo, oyendo a un alma generosa y comprensiva contar las cuitas apasionadas de la niña sentimental, dejó de escuchar la interna sinfonía que el alma entera cantaba

# Sección religiosa LEY ESCULTISTA

## SANTORAL

JULIO  
28  
DOMINGO

VII de Pentecostés. Santos Víctor, mr.; Inocencio, pp.; Nazario Celso, Eustasio, Acacio, mártires; Sansón, ob.; Peregrino, pb.

La misa y oficio divino son del domingo VII de Pentecostés, con rito semidoble y color verde.

## CULTOS

### Fiestas Grandes

San Juan.—El Clero, Junta Parroquial y Archicofradía de la Miñerva con la feligresía de la parroquia de San Juan Bautista celebran solemnemente cultos al Santísimo Sacramento del Altar.

Por la mañana, a las ocho, misa de comunión. A las nueve y media, traslado procesional de la imagen de Santa Teresa de Jesús a la parroquia. A las diez y media, misa solemne con sermón a cargo del R. Padre Lucio Francés, S. J.

Por la tarde, a las seis, rosario y procesión sacramental con visita de altares, al terminar la cual será devuelta la Santa procesionalmente a su iglesia.

### Cuarto domingo

Monasterio de Santo Tomás. Por la mañana, a las siete, misa de comunión para la V. O. T. de Santo Domingo. Por la tarde, a las seis y cuarto, el ejercicio vespertino acostumbreado en el altar mayor con la comunidad de RR. PP. Dominicos.

## SANTORAL

JULIO  
29  
LUNES

Santos Marta, vg.; Félix II, mr.; Urbano II, papas Simplicio, Faustino, Calixto, Lucía, Beatriz, Flora, vg.; Olavero, Antonino, mr.

La misa y oficio divino son de Santa Marta, con rito semidoble y color blanco.

## CULTOS

### Cuarenta Horas

Se celebran en la iglesia de las MM. Reparadoras, con exposición a las siete de la mañana y reserva a las cinco de la tarde.

### La Reina del Carmelo

La Santa.—La Comunidad de Reverendos Padres Carmelitas y Asociaciones Carmelitanas establecidas en la iglesia de Santa Teresa de Jesús dedican solemnemente cultos a la Santísima Virgen del Carmen durante el mes de julio.

Por la tarde, a las siete, todos los días rosario, ejercicio del mes y cánticos.

## Arturo Canales

Entarimados del norte, pino rojo  
Cementos Cosme, Asland  
y Cangrejo  
Castelar n.º 3 Teléfono 45

enardecida al compás vigoroso de los nervios y de la sangre. Y fué para su corazón, como si cambiase por un plomizo crepúsculo de invierno, la rotunda hoguera de un medio día hirviendo en sol.

Cuando comprendió su error era ya tarde; había traicionado un corazón y el suyo lo vengaba entre la angustia del remordimiento. ¡Ya vendrá el amor—se decía optimista,—ya vendrá, pero el amor no vino! y la vida de Gustavo Desnar se deslizaba incolora y tibia como una lágrima. El amor no viene cuando se le llama, sino cuando llega... y si ha nacido de la compasión es algo enfermizo, seco y débil que se quema muy presto en el pecho del hombre y que...

María Teresa cerró el libro.

Pasó la mágica primavera que ella había visto como una mariposa de oro posarse en su jardín, vino y se fué el verano, rojo de sol, y... un poco después, aquella vida, blanca y tenue, fué la primera rosa que segó el otoño.

## Artículo 5.º.—«El scout es cortés y caballeresco»

Este artículo nos recuerda, que debemos conducirnos bien, como cuando seremos a alguien superior a nosotros. No debemos olvidar, que siempre estamos al servicio de nuestro Gran Jefe Jesucristo, a quien servimos en la persona de los que tienen necesidad del socorro, que podemos darle. Tratemos a todos ellos, no sólo con delicadeza, sino con verdadera respeto y caballerosidad cristiana. Cuanto mayor sea su debilidad y su necesidad, tanto mayor debe de ser nuestra cortesía para con todos. El scout muestra siempre, donde quiera que esté, su finura y cortesía especialmente, con los ancianos, con los afligidos, con las mujeres, con las jóvenes y con los parvulitos. En todos ellos, ve a Jesucristo y como le ama por eso les respeta y no se toma ni la menor libertad con ninguno de ellos, ni recibe ninguna recompensa, porque sabe que es un gran privilegio servir al Rey de reyes. Además, busca y espera en el cielo mayor recompensa que la material, por la cortesía, caballerosidad y amabilidad prestadas. Cuando el scout toma dinero, es por el trabajo hecho expresamente para conseguir aquél.

Por igual razón, no habla nunca de las «buena acciones» que ejercita diariamente. Que Dios sea complacido es su aspiración única, su mayor recompensa.

Terminemos aquí este artículo escultista, porque no puedo por menos al escribir estas líneas, de expresar la emoción y el júbilo que se apodera de mí.

Quiero seguir escribiendo pero no puedo... es tal el entusiasmo que en estos momentos reina en mí, que todos mis esfuerzos resultan inútiles, por causa del nerviosismo que en mí existe.

Yo quisiera explicaros de una manera clara, lo que en estos momentos siento mi corazón, que a juzgar por los latidos, parece que quiere saltar fuera y expresar el más profundo agradecimiento, a quienes me eligieron entre los demás hermanos scout, para asistir al primer Campamento Nacional de La Angostura (Segovia).

Me voy al Campamento lleno de emoción, pero con el sentimiento de que los demás scouts, no puedan acompañarme, como sería mi deseo. Pero este sentimiento se convierte en gozo al contemplar a otro hermano de esta Escuela de Jefes y a dos miembros de la Juventud Católica que también han de asistir a dicho Campamento.

Si nosotros nos marchamos a practicar, o mejor dicho, a vivir por unos días el escultismo católico al aire libre, tened en cuenta que vosotros os retiráis también a hacer Ejercicios Espirituales, que todo buen scout debe practicar, para su buena, moral y religiosa formación. Mi deseo también sería, que a estos Ejercicios hubiéramos asistido toda la Escuela de Jefes en pleno, pero claro es, que hay que tener en cuenta que «el deber del scout comienza en el hogar» y por esto, no puede asistir más que una parte personalmente, mientras que la otra estamos con el espíritu.

Félix Díaz Civildanes.  
De la Escuela de Jefes de Avila.

# La visita del Excmo. Sr. Obispo de Haiphong (Tonkín), Fr. Francisco Gómez, O. P., a su pueblo natal, Mesegar de Corneja

Son muy pocos los pueblos, que tienen la gloria de contar entre sus hijos a hombres, que llegaron a las cumbres de las más altas dignidades. Los que por la especial providencia de Dios pueden inmortalizar en mármoles los nombres gloriosos de sus hijos, si no han perdido la noción de los altos ideales y de los valores más estimables, cuando llega el momento de la exaltación, rompen en entusiasmos y en manifestaciones de alegría, que rara vez se sienten. Mesegar de Corneja ayer grabó en mármol el nombre del más ilustre de sus hijos, Fr. Francisco Gómez, recientemente elevado a la altísima dignidad del Episcopado, y ayer rompió la serenidad de su vida, para manifestar su emoción en vivas clamorosos, aplausos de sentido entusiasmo y pruebas de afecto singular para su hijo ilustrísimo.

Desde que puso sus pies en España Fr. Francisco, acariciaba la ilusión de la visita a su pueblo natal, que se fundía en la esperanza de Mesegar de recibir en sus campos y en sus calles al hijo, que así le honraba. Ayer tuvieron realidad los sueños. El Obispo del Tonkín después de veintiocho años de ausencia de su patria pisaba los campos amparados por la Virgen de la Vega de Piedrahita, contemplaba el hogar que le vio nacer, recordaba las calles de su infancia, veía el recinto de su cristiana escuela y oraba y celebraba bajo las mismas bóvedas del templo que le hizo hijo de Jesucristo y le ofreció el Cuerpo Divino del Redentor en su comunión primera. El pueblo no pudo contener el entusiasmo. Entre disparo de cohetes, aplausos y vivas, rodeado de la multitud, que se apiñaba en torno de su ilustre paisano y le hacía pasar por arcos de triunfo con expresivas dedicatorias, entraba ayer a las nueve y media de la mañana en Mesegar de Corneja. Previos los saludos del celoso párroco don Alberto López, alcalde don Domingo Sánchez y los concejales de aquel Ayuntamiento, se emprendió la marcha hacia la iglesia parroquial. Un grupo de Hijas de María agrupadas en torno de su insignia entonaba canciones laudatorias. En el atrio artísticamente engalanado con guirnaldas y flores se abre el palio y bajo él penetra el excelentísimo Prelado. Poco después empezaba la solemne misa pontifical, en que actuaban de presbítero asistente otro hijo ilustre del pueblo, alma de aquel entusiasmo patrio, el muy ilustre señor don Emilio Sánchez, arcidiano de la Catedral de Avila, de diácono y subdiácono los muy ilustres señores don Julio de la Calle, canónigo de Málaga y don Justo Sánchez, penitenciario de Avila, de diáconos de honor el arcipreste de Piedrahita don José Amores y regente de esta parroquia don Miguel Herráez, con la cooperación de los párrocos de Bonilla, don José Delgado, de Navacepedilla don Cayo Sánchez de San Miguel don Fernando Santodomingo y de Casas del Puerto, don Pedro Hernández, bajo la dirección del maestro de ceremonias de Avila don Ferreol Hernández.

Un coro formado por los PP. Carmelitas Gonzalo e Isaías, los Dominicos PP. Lumbreras y Guardé con los seis de la Catedral de Avila interpretaba con perfección una misa gregoriana, armonizada por otro hijo del pueblo que tiene un nombre glorioso en la música profana, autor de celebradas composiciones musicales don Julián Robledo. Y para que la fiesta tuviera su complemento en el orador, otro hijo del pueblo se encargó del panegírico de la fiesta, el joven párroco de Gotarrendura don Emilio Sánchez, quien felicísimo de palabra supo hacer llegar a sus paisanos las emociones de aquel momento glorioso y los consejos alentadores necesarios en tiempos de impiedad para seguir sin desmayo los caminos

de la fe. Al final de la misa y después de dar la bendición papal, el Excmo. Prelado dirigió su palabra vibrante por la emoción de su querido pueblo, recordando los días venturosos de su niñez en que recibiera la santa educación de sus cristianos padres y la formación sana y virtuosa de sus maestros, expresando sus gracias más expresivas y dando santos consejos a sus paisanos para no abandonar jamás las sendas de la virtud. Revestidos también de ornamentos pontificales presidió la procesión de Santa Ana, titular del pueblo, que recorrió las calles en torno del templo parroquial. Los aplausos y vitores continuaron después de celebrada la fiesta religiosa. A las cinco y media de la tarde recibía otro homenaje el Excmo. Prelado: al descubrimiento de la lápida en mármol, que consagra a su nombre la plaza principal del pueblo. Cuando apareció ante los ojos del pueblo el nombre del ilustre hijo de Mesegar estalló una salva de aplausos. Conmovidó el señor alcalde leyó unas cuartillas ofreciendo el homenaje, a las que contestó el ilustre Prelado con frases de agradecimiento excitando a las autoridades y pueblo a vivir en paz y concordia, señal de felicidad y ventura, que de lo íntimo de su corazón anhelaba para sus paisanos. Visitó después las escuelas municipales que tan dignamente rigen los ilustrados maestros don Ramón López y doña Consuelo Díaz, dedicándoles palabras de gratitud por la labor cultural, que en su pueblo desarrollan Poco después los automóviles envueltos por la multitud partían de Mesegar entre aplausos atronadores, prometiéndoles el ilustre Prelado una nueva visita. Para Piedrahita y otros pueblos salían también cuantos habían contribuido al esplendor del acto con su presencia, como el venerable párroco de Piedrahita don Luciano del Valle y otras distinguidas familias de la villa.

Para cuantos con sus agasajos nos hicieron aun más agradable nuestra estancia en Mesegar nuestra gratitud, no queriendo en manera alguna omitir los nombres del señor cura párroco, don Alberto López Vela, del médico don Eleuterio Alonso, que nos colmaron de atenciones inmerecidas, del señor alcalde don Domingo Sánchez, don Antonio González y concejales todos, así como también de una manera especial nos complacemos en testimoniar por estas columnas nuestro agradecimiento a la virtuosa maestra doña Consuelo Díaz y sobrinas también cultas, simpáticas y virtuosas maestras Consuelo y Sagrario García. El recuerdo del día de Santa Ana del año 1935 vivirá imborrable en nuestro corazón. Para el muy ilustre señor arcidiano don Emilio Sánchez la enhorabuena más cordial, aunque no necesita de felicitaciones extrañas, porque ayer vivió con la alegría de su pueblo uno de los días más felices de su vida. Así le premió el Señor.

El Cronista.

## Balneario de Liérganes

(SANTANDER)

Unicas aguas que curan y evitan la predisposición a catarros de la nariz, bronquios y pulmón.

Instalación la mejor de España GRAN HOTEL

Precios módicos con todo el confort moderno.

## ¡REUMATICOS!

Si queréis curar radicalmente vuestros dolores, adquirid en vuestra farmacia el Tratamiento Antirreumático «KARMEL», de vende en todas las farmacias de AVILA



"Sólo lo bueno se abre camino"

Miles de personas curadas de estómago dicen así del DIGESTÓNICO del Dr. Vicente

VENTA EN FARMACIAS

DEPORTES

CRONICA DE MERCADOS

La equivocada y peligrosa marcha del fútbol abulense

Lamento el tener que decir a los entusiastas de este deporte, con sentimiento de mi tenaz afición uno de los riesgos inminentes que atraviesa el fútbol en esta ciudad. No quisiera que algunos elementos de los que intervinieron el pasado domingo se vieran sorprendidos y molestados por la breve advertencia que voy a permitir poner a la vista de los nuevos equipos Stambul y Club Obrero, sino que al contrario les sirva de consejo y no lo consideren como una crítica de un partido.

Pues bien, en el partido del pasado domingo hizo su debut un equipo nuevo con gran valor futbolístico, C. Obrero, con el no menos entusiasta y decidido Stambul. Este encuentro hubiese resultado divertido y agradable, si la actuación de elementos perturbadores, aficionados del C. Obrero, hubiera sido limpia de odio e imprudencia por el equipo contrario, al ver perdido el triunfo que con espíritu noble y deportista logró el Stambul.

Esta aversión, si es lucha leal, de oposición puramente de amistad y compañerismo deportivo, en defensa de los colores del Club, puede tolerarse. Pero sin embargo será todo lo contrario cuando un encuentro amistoso, deportivo y apolítico, se transforme en una adversidad política como el C. Obrero dió a demostrar el pasado partido.

Es que el deporte también va a ser instrumento de política demostrando indignación por el jugador que no es de sus ideas y juega por pura afición sin mirar si el adversario pertenece a éste u otro partido? ¿Es que el Club Obrero piensa que el fútbol sea en lugar de un encuentro de entretenimiento entre unos amigos una lucha brutal y antideportiva?

Lamento, repito, el tener que hacer estas objeciones, pero yo entusiasta del fútbol abulense, me permito decir no solo al C. Obrero, sino a los equipos de fútbol en general, que no es camino el producir alborotos en los partidos de fútbol para conseguir la victoria. Después nos extrañamos de que en Avila no haya entusiasmo, pero comprenderéis ¿quién va a asistir a un partido de fútbol, si en lugar de pasar una o dos horas entretenido, ve luchas impropias de personas del siglo XX, semejantes a las luchas de hombres sin cultura y disciplina? Comprenderán que el público huye de estos trances mostrando su indignación. En Avila se han visto partidos de valor desde los equipos D. Hospicio, Avila F. C., Avila Deportiva, Club Ciclista, Deportivo Abulense, Uliá, Juventud Católica, D. España hasta el nuevo Stambul, sin ningún trance de esta índole hasta el pasado domingo; sin que quiera decir esto que no ha habido reyertas contra el árbitro, juez de línea, jugadores, etc.; si las hubo,

Arévalo

Poco digno de mención se vió en el último mercado; ya que debido a encontrarse las labores agrícolas en todo su apogeo acuden pocos labradores al mercado.

Se vieron algunas muestras de lentejas que fueron pagadas de 31 a 32 pesetas las clases buenas, y las regulares de 29 a 30, habiendo la impresión que ha de bajar aún más el precio.

De garbanzos, hasta últimos o primeros del que viene no se han de presentar muestras al mercado.

Tiempo con exceso de calor.

M.

Peñaranda de Bracamonte

El mercado celebrado hoy poco concurrido.—En lentejas hay mucha oferta y retraída la demanda, lo que determina baja muy sensible en relación a otros años de rendimiento de cosecha en lentejas y algunos en general medianos.

Tiempo de mucho calor.

Cebada, a 38.  
Centeno, a 49.  
Guisantes, a 51.  
Algarrobas a 61.  
Lentejas, a 140.  
Avena, a 20.  
Garbanzos gordos, a 50.  
Idem pequeños, a 30.

Impresión del mercado catalán

En el mercado de Lonja sigue el revuelo producido por los propósitos de la Junta provincial, de impedir la entrada de trigos, forasteros.

Nadie cree que tal absurdo pueda prosperar, tratándose de trigos totalmente distintos a los cosechados en el país, y de los que la harinera catalana no puede prescindir.

Entre tanto, un periódico barcelonés dice que «de momento los precios acusan una regular firmeza».

En general, todos esperan con ansiedad que se despeje el asunto de las compras oficiales; a ver si cuando pasen unos días y se hayan generalizado las compras y retirado todo o la mayor parte del trigo viejo, toma una nueva fisonomía el mercado, que ahora sigue desdibujada y confusa.

pero no políticas, sino de fútbol, de deporte.

Club Obrero. Ese no es camino, vengarse con los jugadores saturados en el deporte futbolístico, procura que los partidos sean de pura afición, de pura amistad; el que te advierte el peligro no creas que es adversario porque te exponga el peligro quizá demasiado claro, sino todo lo contrario, no se declara partidario ni por uno ni por otro. Comprenderás que siguiendo el camino recto mirando siempre en estar el primero en el fútbol, encontrarás bastantes partidarios, de lo contrario no tendrías equipo que os acepte un partido, y tendréis que colgar las botas y el balón, para otra vez o para siempre. X.

DESDE PARIS

Francia en el conflicto italo-abisinio

Por E. Blak.

PARIS.—Aquí se sigue con la atención debida el proceso del conflicto entre Italia y Abisinia, cuya solución todavía sigue confusa, lo cual induce a temores y sobresaltos ante cualquier noticia de las que suelen darse. Ello implicaría un conflicto mayor, en caso que Italia fuera a recelar de las intenciones de los demás pueblos de Europa.

Se tiene ya por descontado que, a fines de este mes o a principios de agosto, se reunirá en Ginebra la Sociedad de las Naciones.

Así lo asegura «Pertinax» en L'Echo de Paris, y en algunos centros políticos se confirma la afirmación del ilustre periodista francés.

Pero nosotros no comprendemos los optimismos que en algunos lugares se sienten al suponer que todo podrá arreglarlo el organismo internacional ginebrino. Si Inglaterra y Francia no pueden dar solución al conflicto, que son las únicas naciones que podrían imponer su criterio a Italia, puesto que son las potencias europeas que tienen intereses en el Oriente africano, no comprendemos cómo pudieran arreglarse esas cuestiones en Ginebra.

En fin, esperemos. Pero consideramos que otro nuevo fracaso va a conseguirse.

Se ha sabido en París que el Gobierno de Italia ha acogido de mala

Para vagos y maleantes

BURGOS.—Ayer llegó a Burgos el contratista que ejecutó las obras de este penal.

Tiene el encargo de construir en uno de los patios de la penitenciaría cuatro barracones de 100 plazas cada uno para albergue de vagos y maleantes.

Las obras parece que comenzarán en breve.

manera las sugerencias de Francia, según las cuales Italia deberá mantener sus acusaciones contra Abisinia. Realmente así debiera ser, si es que quiere obrar con la sinceridad natural en estos casos.

De todos modos, si se convoca esa reunión, debe Italia obrar explicando a la Sociedad de las Naciones las intenciones que tiene para obrar en Etiopía. ¿Qué razones la impulsan a esos preparativos bélicos? ¿Trata de hacer respetar algunos de sus intereses en la Eritrea o en la Somalia? ¿Es que los etíopes aspiran a extender sus dominios a costa de Italia, Francia e Inglaterra? ¿O es que Italia quiere, de una vez, hacer suyo el territorio del Negus para tener un Imperio fuerte en el Continente africano?

A todas éstas, y a otras preguntas debe responder el jefe de la delegación italiana en Ginebra, si es que, en efecto, no envuelven dobles intenciones los preparativos de guerra que se hacen en Roma.

Avila.—Tío y Enc. de Sancho Martín

Las tormentas

Daños por valor de dos millones de pesetas

BURGOS.—Alrededor de las siete de la tarde de ayer, descargó sobre Burgos una imponente tormenta de agua con todo su aparato de truenos y relámpagos.

No cesó de caer agua, y en gran cantidad, durante dos horas y media, siendo numerosas las exhalaciones que cayeron, sin que afortunadamente produjeran desgracia personal alguna.

TERUEL.—El gobernador civil ha dado cuenta de que en diferentes pueblos de la provincia han descargado durante el día tremendas tormentas, que han causado enormes daños en las plantaciones, en los edificios y en las carreteras.

En Utrillas la tormenta arrasó por completo las cosechas, anegó las calles de la población y ha interceptado el tráfico por la carretera de Cuevas de Almadén a Montalbán. Esto se debe a que la enorme avenida ha destruido un puente de cemento y los muros de contención del río.

En Ollete se desbordó el río Martín. Las aguas saltaron por encima de los aliviaderos del pantano de Cueva Horadada e inundaron la fábrica de electricidad allí existente. También destruyeron las defensas que existen en la carretera de Albalate del Arzobispo.

En Montalbán, el desbordamiento del río Martín inundó la vega y varias viviendas. Las aguas arrastraron gran cantidad de enseres y animales domésticos.

Los daños materiales en esta zona

Del Extranjero

El Concordato de Yugoslavia con la Santa Sede

ROMA.—En el Concordato firmado con Yugoslavia, el Estado reconoce efectos civiles al matrimonio canónico, declara libres de cualquier ley agraria futura los bienes de la Iglesia, garantiza la enseñanza religiosa en las escuelas y reconoce la acción católica por encima de los partidos políticos.

A cambio de esto, siempre que se imponga las mismas prohibiciones a los ministros y otras confesiones religiosas, la Santa Sede se declara dispuesta a prohibir a sacerdotes y religiosos la intervención en los partidos políticos.

se calculan en dos millones de pesetas, según han manifestado los funcionarios municipales. Hasta ahora no se tienen noticias ne que haya habido desgracias personales.

Los pueblos citados y otros varios alcanzados por el temporal han solitado ya auxilios urgentes del Estado, bien en metálico o trabajo para reuediar la triste situación en que han quedado los respectivos vecindarios.

El gobernador, de acuerdo con la Jefatura de Obras públicas, realiza trabajos para que no queden las carreteras intransitables durante mucho tiempo. Otros ingenieros han salido a recorrer los lugares azotados por la tormenta para informar al Gobierno sobre la cuantía de los daños.

Lea usted EL DIARIO DE AVILA

Balneario de Ledesma

GRAN HOTEL. Reumatismo en todas sus formas, ciática, parálisis, escrofulismo, herpetismo, catarros. Coche estación Salamanca. Hay dos cocinas y dos comedores independientes para los que comen por su cuenta. Pidan billete ida y vuelta 30 días.

Hierros de ocasión

CORTADILLO PARA HERRAJE

Largo, ancho y grueso que se nos pida

Hierro para calzos. Cortado y sin cortar. Tubos de hierro y acero para agua, vapor, aire, postes, etc. Vigas, chapas, hierros comerciales, depósitos para agua, puertas, rejas, balcones, radiadores, escaleras caracol y otros varios hierros

Taller de cerrajería y soldadura autógena

Tubos de hierro y acero para barandillas, cercados y demás usos. Armaduras de hierro para naves. Chapas negras y galvanizadas, etc.

Marugán, S. A.

General Ricardos, 3 Teléfono 71,046 (PUENTE DE TOLEDO) MADRID

Tranvías números 24, 25, 33 y 47 de Plaza Mayor

Calzados Peláez

Gran surtido Modelos de temporada PRECIOS BARATISIMOS SEÑORA -- CABALLERO -- NIÑOS ZENDRERA, 10

Balneario Santiuste Avila

Se preparan en el acto baños a placer y los medicinales que los señores Médicos prescriban.

Conocidos son los sorprendentes resultados de alivio y curación con los baños sulfurosos a las temperaturas prescritas, en las enfermedades de carácter reumático.

Los enfermos pobres de la provincia pueden pedir en la Administración del BALNEARIO expedientes impresos para solicitar los baños de las Corporaciones respectivas.

La señora

Doña Florentina Sánchez Hernández

Viuda de don Antonio Cabral (de la Industria)

Ha fallecido en el día de hoy

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

D. E. P.

Sus desconsolados hermanos don Florencio y doña Isabel Sánchez Hernández; sobrinos, primos y demás familia,

Suplican a sus amistades se sirvan encomendar su alma a Dios y asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar mañana día 28, a las diez de la misma, desde la casa mortuoria, Larreta 1, al sitio de costumbre y el lunes día 29 a la misa de entierro que se celebrará a las ocho de la mañana, en la iglesia parroquial de San Juan, por lo que les quedarán agradecidos.

Avila 27 de julio de 1935

La misa de San Lázaro tendrá lugar el martes día 30 a la misma hora y en citada iglesia,

**AVILA AL DIA**

**La procesión de Fiestas Grandes**

Con motivo de la solemnidad de Fiestas Grandes mañana a las doce de la misma se repartirán comidas a los pobres de la parroquia de San Juan.

Por la tarde a las seis, rezado el Santo Rosario, se organizará la procesión Sacramental con visita de altares en las calles de Carramolino, núm. 14, Plaza de Cepedas, núm. 2, Plaza de Pedro Dávila, núm. 2 y Plaza de Reyes Católicos, regresando a la parroquia por Ibarreta y Plaza de la Constitución. La procesión será acompañada por la banda municipal.

**AVISO** Como la solemnidad de la Misa Mayor se prolongará no hay el día de mañana 28 Misa de once y media.

**SEGUROS**

Don Eladio Campón Silva, ha cesado voluntariamente como inspector provincial de «La Paternal», habiendo sido encargado como Sub director Delegado para la provincia de Avila de «Cantabria», S. A. de Seguros de incendios a prima fija, genuinamente española.

Pedro de la Gasca, 4, 2.º AVILA

**Junta general**

Mañana a las seis de la tarde tendrá lugar la Junta general de Hermanos y Hermanas de la V. O. T. de Santo Domingo.

Las Hermanas consiliarias elegirán después en Junta especial una consiliaria para completar el número del Consejo.

**INGLESA** daría lecciones inglés. San Segundo, 24.

**Un camión incendiado**

En el kilómetro 105 de la carretera de Madrid a La Coruña, término de Sanchidrián, se incendió el camión de la matrícula de Madrid número 45.156, propiedad de Emilio Alcobendas, y conducido por Telesforo Sestao. No ocurrieron desgracias personales; el vehículo quedó destrozado.

**ALMONEDA**

El próximo día 30, tendrá lugar en la casa número 4 de la calle de Bracamonte, por la mañana de once a una y media y por la tarde de cuatro y media a siete.

(Viene de la 1.ª página)

Prosigue el debate sobre el proyecto de revisión de la reforma agraria.

Los diputados izquierdistas salen del salón.

El señor Alvarez Robles defiende una enmienda para aclarar el significado de acceso a la propiedad. Explica el concepto de patrimonio forestal y la imposibilidad de enajenar este patrimonio.

Se acuerda prorrogar la sesión por menos de dos horas.

El señor Rodríguez Viguri propone una aclaración para que el patrimonio familiar pueda corresponder a parcelas no limitrofes.

Se acepta esta enmienda, y la del señor Alvarez Robles y otra del señor Irujo.

Se aprueban los artículos 1.º y 2.º Después de intervenir brevemente el señor Lamamié, se aprueba el 3.º, así como uno adicional y una disposición transitoria.

Declarada la urgencia de la aprobación definitiva del proyecto, se acuerda ésta.

A propuesta del Presidente, se acuerda suspender las sesiones hasta nuevo aviso.

Seguidamente, se levanta la sesión a las nueve y treinta y cinco minutos de la noche.

**El hombre muerto en Cebreros**

**Nos hallamos ante un crimen tan misterioso como el famoso del correo de Galicia**

**Continúa el enigma**

El cadáver aparecido en la dehesa de la Enebrosilla, término de Cebreros, continúa apasionando a los vecinos de aquellos pueblos, pues sin duda alguna nos encontramos ante un crimen tan misterioso como el del correo de Galicia que fué descubierta el día 31 de octubre del año 1911 en la estación de Navaiperal de Pinares en el que intervino también el juzgado de Cebreros.

Hasta ayer tarde la creencia general era que se trataba de una muerte natural, pero desde que el médico forense de Cebreros, don Antonio Muñoz, secundado por el titular don Fernando Moro Briz, practicaron la autopsia al cadáver el asunto cambia totalmente de aspecto. En esta diligencia judicial se encontraron los facultativos con que en la cabeza tenía una herida en la región temporo parietal izquierda de unos diez centí-

metros de longitud, y otra que le destroza el maxilar izquierdo; esto acusa un hecho delictivo, y el juzgado ha empezado a actuar.

**¿Quién era el muerto?**

En el depósito judicial se practica la autopsia. En aquel lugar se encuentran el juez don Santos Díaz, secretario don Miguel Linares, y los médicos anteriormente citados que llevan a cabo las operaciones de autopsia. A la puerta guardias civiles que conocen nuestra condición de periodistas y nos facilitan la entrada al local. Este se halla desinfectado y despiden un fuerte olor a formol y otros productos sanitarios a los que no puede resistir el olfato sin protección. Sobre la piedra de autopsias está el cadáver que presenta un color oscuro terroso en completo estado de putrefacción.

Tiene camiseta de entretiempo en la que lleva bordada una R tipo español, en la pechera; los calzoncillos son de lienzo blanco también de una calidad bastante regular, los calcetines de seda y por el contrario la ropa exterior de mala calidad. Aparece descalzo.

Desde el primer momento se pusieron a nuestra disposición el secretario del Juzgado, señor Linares, y el médico, señor Moro Briz, en los cuales encontramos dos excelentes colaboradores. Este último nos dijo que su opinión como médico era que el sujeto en cuestión llevaba muerto unos 20 días y que no lo fué de arma de fuego ni blanca sino de garrotazos o pedradas.

Por su parte el Juzgado se encuentra ante un hecho delictivo de una importancia grande, pero sin un solo dato que pueda contribuir al esclarecimiento del hecho. Desde luego, es muy raro que el cadáver tenga ropas interiores de superior calidad y las exteriores pobrísimas. Esto hace sospechar que el móvil del crimen fué el robo y que los asesinos despojaron de sus ropas y calzado a la víctima, vistiéndole las ropas exteriores pobrísimas que lleva.

**En el lugar del hallazgo**

En unión de la Guardia civil marchamos al sitio del suceso que se halla a unos 10 kilómetros de Cebreros. Después de ascender más de tres kilómetros por lo más espeso del monte llegamos al lugar del hallazgo donde se halla marcada claramente la figura del cadáver, que debía llevar en aquel lugar muchos días, pues al levantarlo ha quedado marcada la cama, y la maleza se encuentra tumbada en una extensión de más de 40 metros, lo cual prueba evidentemente que ha sido arrastrado.

En el lugar donde se inicia el arrastre no se notan señales de lucha, y si rastros de pisadas. Parece como si el cadáver hubiese sido llevado a aquél sitio en una bestia, y allí se le hubiese descargado y arrastrado, haciendo sospechar que vino con dirección de Hoyo de Pinares a Cebreros. En aquel lugar recogió la Guardia civil algunas piedras salpicadas de gotas de sangre, que enviará a la superioridad para su análisis.

Hasta ahora, como hemos dicho, nada en concreto puede saberse, y el hecho está apasionando a la opinión.

**¿El puente trágico?**

En un lugar próximo al sitio de la ocurrencia existe un puente en la carretera. Tan pronto como se nota el ruido de un motor comienzan a surgir hombres desconocidos por aquel sitio. No queremos con esto culpar a nadie, pero... ¿No podría ser este el puente trágico? El juzgado se encargará de averiguarlo.

**SE VENDE** Citroen 10 H. P. barato. Razón: Lope Núñez, 2.

**Veán el domingo**

la gran exposición de Camisas que la **CASA DARWIN MARTIN** presenta a su distinguida clientela.

**Zendrera, 21.**

**La Casa que más barato vende y mejor surtido presenta**

**ECOS DE SOCIEDAD**

**Boda**

En la iglesia parroquial de San Juan de Sahagún de Salamanca han contraído hoy matrimonio la bella y distinguida señorita Concepción Martínez González, maestra de esta capital y el joven, también maestro nacional, don Tomás Calvo y Calvo. Bendijo la unión el muy ilustre señor Lectoral de la Catedral de Avila don Eduardo Martínez, hermano de la novia, quien pronunció una sentida plática alusiva al Sacramento del matrimonio. Fueron padrinos don Melecio López, hermano político del novio, y doña Avelina González tía de la contrayente.

Los numerosos invitados fueron obsequiados con un succulento lunch en un acreditado hotel de la vecina población.

El nuevo matrimonio, al que deseamos todo género de venturas, salió en viaje de novios para Portugal, Ciudad Rodrigo, Galicia y otras poblaciones.

**Mejorada**

Lo está de su dolencia la respetable señora viuda del insigne poeta don Carlos Luis de Cuenca.

**Necrológicas**

Traidora enfermedad ha llevado repentinamente al sepulcro a nuestro querido amigo don Segundo Arévalo de Blas.

La noticia, al circular por Avila en las primeras horas del día de hoy, ha producido general consternación y sentimiento hondo, por lo inesperado del fin del señor Arévalo y por los grandes afectos que contaba en esta ciudad.

Hace dos días tan solo que se sintió indispuerto; y sin que pudieran evitarlo las fuerzas de la ciencia prestadas con la mayor diligencia e interés, la grave dolencia se enseñoreó del organismo del paciente produciendo el irreparable estrago de truncar la existencia, todavía lejana de los umbrales de la senectud, de tan cristiano caballero.

Porque don Segundo Arévalo fué eso; un excelente y práctico cristiano y consiguientemente un modelo de

**A la colonia veraniega**

Si no le conocen visiten el Establecimiento de Baños Santiuste y soporarán el calor.

**La vuelta a España en bicicleta**

Hemos recibido la visita de los camilleros ciclistas del Grupo de Ambulancias de la Cruz Roja Española, de Madrid, Mariano Gómez Veguillas y Clemente Escudero González, los cuales realizan el viaje de la vuelta a España, en bicicleta; habiendo realizado la primera etapa Madrid-Avila y continuando su viaje a Salamanca, después de cumplimentar a las autoridades y Comité local de Avila.

**VENDESE** 2.800 pesetas Chevrolet, perfecto estado, seis cilindros cuatro puertas, propio para taxi, razón señor Pizarro (Villatoro) lo llevaría a verlo.

**SE VENDE** máquina Singer con motor eléctrico. Vallespín, 3, 2.º dcha.

**ULTIMA HORA**

De nuestro servicio especial «Prensa Asociada»

MADRID, 27, 4'30 tarde.—El jefe del Gobierno permaneció en su despacho hasta las dos menos veinte. A la salida dijo que había recibido a una comisión del Ayuntamiento de Aguilar de la Frontera que le ha nombrado ciudadano de honor y a otra del Ayuntamiento de Monda en cuyo pueblo se le ha dedicado una calle. Añadió que esta tarde irá a San Rafael.

El ministro de Agricultura ha dicho que está muy satisfecho por la aprobación de la ley de Reforma de la Reforma agraria y por los conceptos con que quedó aprobada, puesto que se cumplen los preceptos constitucionales sobre protección a los campesinos y al patrimonio familiar. Ahora hay que cumplir la ley, agregó el señor Velayos, y yo me propongo inmediatamente ir empleando los 108 millones de la Reforma agraria, que hasta ahora no se habían empleado en proteger a los campesinos.

El ministro de la Gobernación al recibir a los periodistas les manifestó que había reiterado con toda energía las órdenes para perseguir los juegos prohibidos. Agrega que anoche se sorprendió una partida y que está dispuesto a terminar con esto.

Al recibir el ministro de Hacienda a los periodistas les dijo que había celebrado varias conferencias con banqueros, entre ellos el director del Banco Hispano Americano hablando de la conversión de deuda; el señor Chapaprieta se mostró optimista con la marcha de los fondos públicos en bolsa, y referente a los bonos oro dijo que según los últimos datos conocidos parece ser que existe menor cantidad de la que se suponía en poder de extranjeros.

Se mostró optimista también en relación con la recogida de bonos oro y conversión de la deuda y dijo que en el último Consejo había hecho una exposición de la posición económica de España hablando con toda crudeza y que quedó muy satisfecho del apoyo que sus compañeros de Gobierno le prestaron para resolverla y para aplicar la ley de restricciones, asunto en el que hay que proceder con energía y sin contemplaciones.

Agregó el ministro que aprovechando las vacaciones parlamentarias se pondrá a trabajar sin descanso y que va a proponer que el consejo se reúna una sola vez por semana para poderse dedicar con más atención y tiempo a estudiar los problemas de su departamento.

**SE VENDE** un precioso pavo real. Razón en esta Administración.

**La cuestión italo-abisinia en el seno de la Sociedad de Naciones**

ROMA.—Italia ha enviado un telegrama a la Sociedad de Naciones, expresando que está dispuesta a intentar una solución arbitral en el conflicto italo-abisinio, al mismo tiempo que Abisinia ha presentado otra nota a la Sociedad de Naciones pidiendo urgente convocación del Consejo para evitar la guerra. El telegrama italiano llegó en el momento de expirar el plazo fijado para el arbitraje.

La nota abisinia está basada en que el plazo expira mañana.

El cable de Italia está considerado como una maniobra para limitar la acción de la pendiente reunión de la Sociedad de Naciones.

**HIELO**

Despachos al pormenor: calle de Estrada, Panadería; Comuneros de Castilla 4, casa de comidas, y Café Liceo, Plaza de la Constitución.

